

HERNAN MILLAS

## Felicitaciones por doquier

*De todos los sectores provienen los saludos al Premio Nacional de Periodismo*

Hernán Millas se había convertido, definitivamente, en una figura célebre. A la semana siguiente de haber sido designado Premio Nacional de Periodismo, continuaba recibiendo felicitaciones, llamados telefónicos, telegramas, cartas, tarjetas, visitas personales... Hasta el cierre de esta edición, habían llegado los siguientes saludos:

El poeta Andrés Sabella envió, "en serio, un fraternal abrazo por tu victoria". "Bien, hombre, se cumplieron tus sueños. Muy merecido", expresó Fernando Errázuriz Guzmán, de Codelco. "Siento que los adjetivos están de más. Estoy feliz y semi-orgulloso", confesó el publicista Ruberto Vergara.

Abrazos y aplausos mandaron por escrito Jrisi Tefarikis, relacionadora pública de la TV de la Universidad de Chile; Eduardo Germain, del centro de ex cadetes y oficiales de la Armada Caleuché; Nelson Hadad, presidente de la Confederación Palestina Latinoamericana y del Caribe; Pedro Sánchez, presidente del sindicato de trabajadores de ECOM; Hernán Morales, de la Unión de Reporteros Gráficos y Camarógrafos; Héctor Rubio, vicepresidente de la Confederación de Cooperativas, Confecoop.

### Más y más

"Carente de tu originalidad, sólo te puedo decir que siento lo que sentimos todos: una alegría inmensa; un orgullo tremendo por ti y por el periodismo", escribió la periodista Raquel Correa.

"Casi todas las semanas (salvo clausuras o censuras) he sido gratificado con tus páginas en HOY y tus libretos en radio Santiago", aseguró el abogado Juan González.

Andrés Zaldivar, presidente de la Internacional Demócrata Cristiana, felicitó a Millas por haber sabido "mantener la fe y la esperanza en que la crítica sana es indispensable para recuperar nuestra convivencia democrática".

El agregado de prensa en Paraguay, Luciano Vásquez, envió "un abrazo por triunfo que hace justicia a brillante trayectoria de toda una vida". Y de Viña del Mar, Harold R. Foxley escribió: "Usted hace el bien. Nos enseña a reír de nuestras penas".

Otros saludos: Raúl Abuhele; Ernesto Palm; Enrique Zorrilla; Eugenio Heire-



En casa de Millas: recibió a sus amigos y colegas

Cena con HOY: junto a María Paz del Río y Carmen Ortúzar mostrando un regalo con las crónicas sobre su Premio



mans Despoix; Carlos Wilson; Amador Yarur; Mario Gaete Bahr; Alberto Carrilao; Verónica Moya; Patricio Rojas; Raúl González Alfaro; Ricardo García; Diego Barros Ortiz; Gustavo Benko; Gilberto Wilton; Rafael Souza; Francisco Linares; Jaime Pérez Rodríguez; Horacio Hernández Rigoli; Evaldo Klein; Pedro Banovitz.

"Hombres como usted son los que marcan el camino a seguir a quienes transitamos por esta hermosa y, a veces, dura senda del periodismo", expresó Juan Domínguez Ramírez, jefe de prensa de radio Alondra.

El escritor Hernán Poblete: "Pocos lo han merecido tanto como tú, por tu lucha, por tu ingenio, por tu gran talento".

Carlos Trejo, del Colegio Médico: "Nos llena de alegría este premio tan justo. No estamos ahora acostumbrados a hechos como éste, por eso mismo, lo sentimos tan hondo".

Los periodistas no ahorraron felicitaciones. Entre ellos, Silvia Pellegatti, directora de la Escuela de Periodismo de la U. Católica; María Eugenia Oyarzún, directora de la Escuela de Periodismo de la U. de Chile y miembro del jurado del Premio; Verónica López; Basilio Ásua, jefe de Relaciones Públicas de Sernatur; Eduardo Sepúlveda Whittle; Hermógenes Quezada; Cristián Zegers, director de *La Segunda*;

José Ortiz, jefe de Radio de la Embajada de EE.UU.; Inés María Cardone, de *La Tercera*; Gustavo Boye, director de *Cauce*; Humberto Ahumada; Juan Andrés Piñia; Carmen Gardeweg y Hans Ehrman, de *Ercilla*; Enrique Ramírez, de *Las Últimas Noticias*; Giorgio Bagoni, de la agencia ANSA; Alfredo Pacheco Barerra, Premio Nacional de Periodismo 1965, de Concepción.

"Sus merecimientos no son semi-serios, sino serios por completo y nos permiten formular votos porque sigue echando el bálsamo del buen humor sobre los serios problemas culturales de la nación", expresó el obispo auxiliar de Santiago, Jorge Horston.

El presidente de la Cámara de Comercio de Santiago, Luis Correa Prieto, escribió: "He sido tu lector durante muchos años de tus crónicas en la revista HOY, llenas de humor pero a la vez de enseñanza política. Sus lecturas me han hecho muy bien, ya que ha atenuado el siniestro paso de los años que se acumulan en mí con mayor velocidad que las U.F.".

Sus felicitaciones enviaron también Alfredo Díaz, presidente de la Asociación Chilena de Gastronomía; Carmen Grez, alcaldesa de Providencia; Sergio Prieto, director de Relaciones Públicas de Ladeco; el abogado Eduardo Jara Miranda; José Elías, prorector de la U. de San

# Epistolario a Federico García Lorca" [artículo] Ramón Riquelme.

**AUTORÍA**

Riquelme, Ramón, 1933-

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Epistolario a Federico García Lorca" [artículo] Ramón Riquelme.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile